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ABSTRAK 

Skripsi dengan judul “Tinjauan Hukum Terhadap Partisipasi Pemilih Penyandang 

Disabilitas Pada Pilkada Serentak Di Kabupaten Tulungagung Tahun 2018”, 

ini ditulis oleh Asyamin Nafiyanti, NIM 17104153049 Jurusan Hukum Tata 

Negara Fakultas Syari’ah dan Ilmu Hukum IAIN Tulungagung, dibimbing 

oleh Dr. Iffatin Nur, M.Ag. 

Kata kunci: Partisipasi Pemilih, Penyandang Disabilitas, Pilkada Serentak. 

Latar belakang penelitian ini adalah partisipasi penyandang disabilitas 

dalam setiap penyelenggaraan Pilkada sering kali diabaikan, baik oleh pemilih itu 

sendiri, petugas penyelenggara, maupun pemerintahan. Oleh karena itu, perlu 

adanya penunjang tingkat partisipasi agar dapat meningkat. 

Fokus menelitian dalam skripsi ini adalah: (1) Bagaimana partisipasi 

pemilih penyandang disabilitas pada pilkada serentak di Kabupaten Tulungagung 

tahun 2018? (2) Bagaimana tinjauan hukum positif terhadap partisipasi pemilih 

penyandang disabilitas pada pilkada serentak di Kabupaten Tulungagung tahun 

2018? (3) Bagaimana tinjauan hukum Islam terhadap partisipasi pemilih 

penyandang disabilitas pada pilkada serentak di Kabupaten Tulungagung tahun 

2018?. Adapun yang menjadi tujuan penelitian ini adalah: (1) Untuk mengetahui 

partisipasi pemilih penyandang disabilitas pada pilkada serentak di Kabupaten 

Tulungagung tahun 2018 (2) Untuk mengetahui tinjauan hukum positif terhadap 

partisipasi pemilih penyandang disabilitas pada pilkada serentak di Kabupaten 

Tulungagung tahun 2018 (3) Untuk mengetahui tinjauan hukum Islam terhadap 

partisipasi pemilih penyandang disabilitas pada pilkada serentak di Kabupaten 

Tulungagung tahun 2018 . 

Dalam penelitian ini digunakan metode wawancara, observasi, dan 

dokumentasi. Wawancara digunakan untuk memperoleh informasi atau data 

berupa ucapan, pikiran, gagasan tentang partisipasi pemilih penyandang 

disabilitas. Observasi dilakukan secara langsung untuk mengamati keadaan di 

lapangan. Dokumentasi digunakan dalam penelitian ini untuk mencari data 

mengenai hal-hal yang berhubungan dengan hasil penelitian. 

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: (1) partisipasi pemilih penyandang 

disabilitas di Kabupaten Tulungagung masih cukup rendah, sebab kurangnya 

sarana prasarana dan kesadaran baik pemilih itu sendiri maupun dari pihak 

penyelenggara di tingkat desa. (2) peraturan perundang-undangan di Indonesia 

khususnya dalam penyelenggaraan Pilkada Serentak tahun 2018 sebenarnya sudah 

mengatur mengenai penyandang disabilitas, baik sarana inklusi, aksesibilitas dan 

pemenuhan hak lainnya, namun dalam penerapannya di masyarakat masih belum 

cukup maksimal. (3) hukum Islam memandang bahwa orang dengan keterbatasan 

atau penyandang disabilitas memiliki hak yang sama dengan mereka yang 

memiliki fisik sempurna, dan juga sebagai sesama makhluk Allah harus saling 

menjaga dan melindungi. 
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ABSTRACT 

Thesis entitled "Legal Review of Participation of Disabled Voters in Simultaneous 

Local Elections in Tulungagung Regency in 2018", this was written by 

AsyaminNafiyanti, NIM 17104153049, Department of Sariah Faculty 

of Constitutional Law and Legal Sciences at state Islamic institute of 

religionTulungagung, was guided by Dr. IffatinNur, M.Ag. 

 

Keywords: Voter Participation, Disabled Persons, Simultaneous Local Election. 

 

 The research in this thesis is that the participation of persons with 

disabilities in each implementation of regional elections is often ignored, both by 

the voters themselves, administrators, and the government. Therefore, it is 

necessary to support the level of participation in order to increase. 

 Focus of research in this paper is: (1) how is the participation of disabled 

person’s voters in simultaneous local elections in Tulungagung Regency in 2018? 

(2) What is the positive legal review of the participation of persons with 

disabilities in simultaneous local elections in Tulungagung Regency in 2018? (3) 

What is the review of Islamic law on the participation of persons with disabilities 

in simultaneous local elections in Tulungagung Regency in 2018?. The objectives 

of this study are: (1) to determine the participation of persons with disabilities in 

simultaneous local elections in Tulungagung Regency in 2018 (2) To find out the 

positive legal review on the participation of persons with disabilities in 

simultaneous local elections in Tulungagung Regency in 2018 (3) To find out a 

review of Islamic law on the participation of persons with disabilities in 

simultaneous local elections in Tulungagung Regency in 2018. 

 In this study used the method of interview, observation, and 

documentation. Interviews are used to obtain information or data in the form of 

speech, thoughts, and ideas about the participation of voters with disabilities. 

Observation is done directly to observe the situation in the field. Documentation is 

used in this study to find data on matters relating to the results of the study. 

 The results of this study indicate that: (1) The participation of voters 

with disabilities in Tulungagung Regency is still quite low, because of the lack of 

infrastructure and awareness of both the voters themselves and the organizers at 

the village level. (2) Laws and regulations in Indonesia, especially in the 

implementation of the Simultaneous Regional Election in 2018 actually regulate 

persons with disabilities, both the means of inclusion, accessibility and fulfillment 

of other rights, but in its implementation in the community it is still not maximal. 

(3) Islamic law considers that people with disabilities or persons with disabilities 

have the same rights as those who have perfect physical condition, and also as 

fellow creatures of God must guard and protect each other. 
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 المستخلص البخث

طروحة بعنوان "المراجعة القانونية لمشاركة الناخبين المعوقين في الانتخابات  
أسيمن أرفينتى, رقم الطالب الرئيسي,   .تولونجأكونجالمحلية المتزامنة في حي

قسم الشريعة الإسلامية بكلية القانون الدستوري والعلوم القانونية , ١٨١۰٤١٥٣۰٤٩
 م. أ ك.مستشار للدكتور ايفاتين نور, ,الاسلامية الحكومية تولونجأكونجالجامعة في
 

الكلمات المفتاحية: مشاركة الناخبين ، الأشخاص ذوي الإعاقة ، الانتخابات المحلية 
 المتزامنة.

 
خلفية هذا البحث هي أن مشاركة الأشخاص ذوي الإعاقة في كل تنفيذ  

سواء من قبل الناخبين أنفسهم أو الإداريين أو للانتخابات الإقليمية يتم تجاهلها ، 
 الحكومة. لذلك ، من الضروري دعم مستوى المشاركة من أجل الزيادة.

 
( كيف تتم مشاركة الأشخاص ١يركز البحث في هذه الورقة على ما يلي: ) 

( ما 2؟ )20١٨في عام  تولونجأكونجحيذوي الإعاقة في الانتخابات المحلية المتزامنة في 
المراجعة القانونية الإيجابية لمشاركة الأشخاص ذوي الإعاقة في الانتخابات المحلية هي 

( ما هو استعراض الشريعة الإسلامية بشأن ٣؟ )20١٨في  تولونجأكونجحيالمتزامنة في 
في عام  تولونجأكونجحيمشاركة الأشخاص ذوي الإعاقة في الانتخابات المحلية المتزامنة في 

( لتحديد مشاركة الأشخاص ذوي الإعاقة في ١لدراسة هي: )؟ أهداف هذه ا20١٨
( لمعرفة المراجعة القانونية 2) 20١٨في عام  تولونجأكونجحيالانتخابات المحلية المتزامنة في 

الإيجابية بشأن مشاركة الأشخاص ذوي الإعاقة في الانتخابات المحلية المتزامنة في 
الشريعة الإسلامية بشأن مشاركة ( لمعرفة مراجعة ٣) 20١٨في تولونجأكونجحي

 20١٨في عام  تولونجأكونجحيالأشخاص ذوي الإعاقة في الانتخابات المحلية المتزامنة في 
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في هذه الدراسة تستخدم طريقة المقابلة والملاحظة والوثائق. تُستخدم  
المقابلات للحصول على معلومات أو بيانات في شكل خطاب أو أفكار أو أفكار حول 

ة الناخبين ذوي الإعاقة. تتم الملاحظة مباشرة لمراقبة الوضع في الميدان. يتم مشارك
 استخدام الوثائق في هذه الدراسة للعثور على بيانات عن المسائل المتعلقة بنتائج الدراسة.

 
( لا تزال مشاركة الناخبين ذوي ١ نتائج هذه الدراسة إلى ما يلي:)تشير 

منخفضة للغاية ، بسبب نقص البنية التحتية  تولونجأكونجالإعاقة في وصاية على العرش 
( القوانين واللوائح في 2والوعي لدى الناخبين أنفسهم والمنظمين على مستوى القرية. )

، تنظم فعليًا  20١٨إندونيسيا ، وخاصة في تنفيذ الانتخابات الإقليمية المتزامنة في عام 
الدمج وإمكانية الوصول وإعمال الأشخاص ذوي الإعاقة ، على حد سواء وسائل 

( يعتبر ٣الحقوق الأخرى ، ولكن في تنفيذها في المجتمع ، فهي لا تزال غير قصوى. )
القانون الإسلامي أن الأشخاص ذوي الإعاقة أو الأشخاص ذوي الإعاقة يتمتعون 
بنفس الحقوق التي يتمتع بها الأشخاص الذين يعانون من حالة بدنية كاملة ، وأيضًا 

 ب أن يحمي بعضهم بعضًا مخلوقات الله ويحميهم.يج
 
 

 

 


